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令和元年度第７回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和元年１０月２１日（月）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、飯田富美子委員、平形昇委員、中村俊生委員、髙橋昭紀委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

藤井隆教育部長、北澤昇教育総務課長、角田義行学校教育課長、角田浩生涯学

習課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀教育

総務課長補佐

５ 開会宣言（午後３時３０分）

６ 日程第１ 議席の決定

教育長において、第１番横坂隆司教育長、第２番飯田富美子委員、第３番中村

俊生委員、第４番髙橋昭紀委員、第５番平形昇委員を指定

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、１０月２１日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が中村俊生委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

１０月に入り大型台風や高橋場町の事件など突発的なことがあったが、その

都度、教育委員会では学校や幼稚園に指示を出しながら対応してきた。昨今、

これまでと違った対応を迫られることが多くなり、難しさを感じているとこ

ろである。同時に教育委員会や学校の対応力が、ますます重要になってきて

いると感じている。本日は髙橋昭紀委員を迎えての初めての教育委員会であ
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るが、是非、新しい視点からご示唆をいただけるとありがたい。秋になり委

員の皆さんにはスポーツや芸術文化関係など多岐にわたりお世話になるが、

よろしくお願いしたい。

（１）台風１９号接近前の学校への指示を報告したい。

・安全指導の徹底

・施設の管理

・台風通過後の通学路の安全確認

（２）高橋場町における事件に関する学校への指示を報告したい。

・当日の朝の職員の見守り、パトロール

・子供たち登校後に、登下校時・登校後の安全体制の確立（職員パトロー

ル、保護者の送迎、地域の方の見守り、戸締り・施錠の徹底）

・保護者に対しての周知と協力依頼

・長期的な対応について

（３）１０月の校長会における指示伝達事項を報告したい。

・教育委員の異動について

・９月議会を受けて、プログラミング教育・安心を与える学校運営

・次年度に向けた経営構想の立案

（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・１１月の主な行事予定について

（学校教育課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・令和元年度第１１次沼田市教育水準向上研究授業研究会について

・平成３０年度沼田市子ども議会について

（生涯学習課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・ドキュメンタリー映画「陸軍前橋飛行場」について

（文化財保護課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・沼田市歴史資料館第４回企画展開催について

（スポーツ振興課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・（仮称）利南運動広場内スポーツ施設ネーミングライツスポンサー募集につ

いて

・各種大会の開催について
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（中村委員）

建設中の野球場及びテニスコートの完成後の名称「利南運動公園野球場」、「利

南運動公園テニスコート」というのは、条例で定める正式名称で、ネーミン

グライツスポンサー募集では、愛称等を募集するということか。

（スポーツ振興課長）

そのとおりである。

（中村委員）

野球場とテニスコートの命名権は、１者に限るのか。

（スポーツ振興課長）

そのとおりであり、野球場及びテニスコートに付される愛称は同じものとい

う条件になっている。

（中村委員）

提出書類のキャッシュフロー計算書を作っていない会社があるが、応募の際

には書類を作っての提出を求めるのか。

（スポーツ振興課長）

市民体育館のネーミングライツの際と同様の募集要項となっており、基本的

には提出していただきたいと考えているが、ご指摘のようなことがあれば、

その時点で対応したい。

10 閉会宣言（午後４時１５分）


